

Fecha: 05-02-2026

Medio: El Pinguino

Supl.: El Pinguino

Tipo: Noticia general

Título: Sindicato de ENAP Magallanes realiza donación de 10 berger a Unidad Pediátrica del Hospital Clínico

Pág. : 20

CM2: 356,0

VPE: \$ 426.474

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

5.200

15.600

No Definida

Padres dormían en silla o en el suelo, según testimonios

Sindicato de ENAP Magallanes realiza donación de 10 berger a Unidad Pediátrica del Hospital Clínico

- La enfermera supervisora del CR Infanto Adolescente, Ana Villegas, manifestó que la donación llegó en un momento "crítico" para la unidad.

Jesús Nieves
jnieves@elpinguino.com

EP PÁGINA WEB

Diez sillones berger entregó el Sindicato 1 de ENAP Magallanes la Unidad de Pediatría del Hospital Clínico Magallanes, con el objetivo de que padres y/o tutores acompañen a los pacientes las 24 horas del día.

“Diez sillones berger entregó el Sindicato 1 de ENAP Magallanes la Unidad de Pediatría del Hospital Clínico Magallanes, con el objetivo de que padres y/o tutores acompañen a los pacientes las 24 horas del día”.

Sergio Águilera,
tesorero del sindicato.

los pacientes las 24 horas del día.

La enfermera supervisora del CR Infanto Adolescente, Ana Villegas, señaló que “este acompañamiento continuo, disponible las 24 horas, se ve reforzado con esta donación, especialmente en un momento crítico para nues-

tra unidad, donde los padres estaban durmiendo en sillas.

El hospital y el servicio de pediatría han estado trabajando con las familias durante 20 años.

Su presencia es fundamental para la recuperación del niño”, afirmó.

Villegas también expresó su agradecimiento al sindicato de trabajadores de Enap por su generosidad y compasión. “Este gesto del sindicato es admirable; nos sorprendió mucho cuando los dirigentes vinieron a preguntarnos sobre nuestras necesidades”, agregó.

Por su parte, el dirigente sindical, Sergio Águila, comentó que la iniciativa surgió de un socio del sindicato. “Visitamos la unidad de pediatría junto



La donación llenó de satisfacción al personal del principal establecimiento de salud pública de Magallanes.

a Rodrigo Leiva y nuestra asistente social, donde pudimos constatar la realidad en la que los padres vivían,

durmiendo en sillas y en el suelo. Por eso, en el marco de nuestra responsabilidad social, nos comprometí-

mos como trabajadores del petróleo a realizar esta donación”, enfatizó el tesorero del sindicato.